

Liebe Mitglieder und Freunde,

Wir planen nach langer Pause wieder eine Wochenreise durchzuführen. Das Ziel ist Barcelona, eine faszinierende Stadt, die wir noch nie im Angebot hatten.

Diese Reise planen wir mit der Mithilfe eines unserer Mitglieder, die uns ihre Unterstützung angeboten hat.

Der geplante Zeitraum ist vom **30. September bis 5. Oktober 2024.**

Die provisorische Reiseplanung:

1. Tag: Busfahrt nach Barcelona
Mittagessen im Hotel **** mit nachträglichen Zimmerbezug
Nachmittags fakultative Stadtrundfahrt mit unserem Bus, ca.2 Stunden
Abendessen im Hotel
2. Tag: Frühstück
Hinfahrt mit dem Bus ins Zentrum Barcelonas
Besuch Sagrada Familia mit Zugang ohne Warteschlange und Park Güell mit Führung (Dauer ca. 3 Stunden)
Nachmittag zur freien Verfügung (auf Wunsch Rückfahrt zum Hotel)
Nachtessen im Hotel
3. Tag: Frühstück im Hotel
Busfahrt ins Zentrum von Barcelona
Besuch Casa Batilo ohne Warteschlange
Nachmittag zur freien Verfügung (auf Wunsch Rückfahrt zum Hotel)
Nachtessen im Hotel
4. Tag: Frühstück
Busfahrt nach Girona
3-stündige Tour durch Girona
Nachmittag zur freien Verfügung
Retourfahrt mit dem Bus zu unserem Hotel in Barcelona
5. Tag: Frühstück
Busfahrt zur Seilbahnstation
Hin- und Rückfahrt mit der Seilbahn Montjuic
Fakultativer Museumsbesuch
Freie Zeit zur Verfügung
6. Tag: Frühstück und gemütliche Rückfahrt nach Javea

Um diese Reise durchführen zu können, brauchen wir Minimum 20 Teilnehmer.

Diese Umfrage hat das Ziel, abzuklären, ob wir genügend Teilnehmer finden, die sich für diese großartige und abwechslungsreiche Wochenreise interessieren. **Bitte senden Sie Ihr Interesse an secretary@isvh.es, oder melden Sie sich direkt bei uns im Centro.**

Bitte lassen Sie uns auch wissen, ob Ihnen der erste oder zweite Termin besser zusagt.

Kosten: je nach Teilnehmerzahl zwischen € 850.- und € 930.- (Barcelona ist leider eine teure Stadt)

Ich/wir sind interessiert an diesem Ausflug nach Barcelona

Name:

Anzahl Personen:

Mitglied Nr.



Wir bevorzugen den Termin 30. September bis 5. Oktober

Dies ist keine Anmeldung, sondern nur eine Absichtserklärung

Wir bedanken uns für Ihr Interesse

Ihr ISVH